



ボクシング部 全国大会出場決定！！

バンタム級 3年 鬼澤 瞬 君 (常北中)

関東高等学校ボクシング大会

6月1日～4日



平成 30 年度第 60 回関東高等学校ボクシング大会並びに関東高等学校女子ボクシング大会が、6/1(金)～6/4(月)の日程で本校体育館で開催されました。常北校からは3年鬼澤瞬君(常北中)がバンタム級に、2年上野真澄君(勝田二中)がウエルター級に出場しましたが、惜しくも2回戦進出にはなりません。また、鬼澤瞬君は開会式の選手宣誓を務め、「支えてくれた方々への感謝を己の拳に託し、城里のリングで正々堂々と戦います」と宣誓しました。

さらに、平成 30 年度県民総体兼全国高等学校ボクシング選手権大会茨城県予選会兼国体選考会が本校を会場に6月 16 日(土)～17 日(日)の日程で開催され、バンタム級3年鬼澤瞬君が全国高等学校ボクシング選手権大会(インターハイ)に出場することが決定しました。インターハイは8月 1 日(水)～7 日(火)まで岐阜県のOKB ぎふ清流アリーナで行われます。

3年進路ガイダンス

6月6日



第3回の進路ガイダンスでは、進学希望者は「志望理由書の書き方指導」、就職希望者は「模擬面接指導」を、外部講師を招いて行いました。生徒は、重要なポイントやいただいた指摘を真剣に書き取り、積極的に質問をしながら希望進路の実現に向けて意欲的に取り組んでいました。

クラスマッチ

6月8日



天候にも恵まれ、クラスマッチが盛大に行われました。クラス対抗戦の10人11脚、大縄跳び、リレー、チーム戦のミニサッカー、バドミントン、卓球、合計6つの競技で、クラスが一致団結して熱戦が繰り広げられました。今年度は大接戦でしたが、3年生が念願の優勝を果たしました！

卒業生進路講話

6月13日



常北校では毎年、社会のさまざまな方面で活躍する卒業生を招き、全校生徒対象に進路講話を開催しています。今年度は平成 25 年度に卒業した小林優樹さん、渡辺真里奈さん、長島利菜さんの3名の先輩に講師を務めていただきました。生徒たちは、先輩方の実体験に基づく講話に、真剣に耳を傾けていました。

7月の主な行事

- 1(日) 求人票受付開始
- 2(月) 学校公開① 高大官連携プロジェクト③
- 3(火) 2年コミュニケーション演習②
朝のあいさつ運動(保健・環境 女子)
- 5(木) 野球部壮行会・野球応援練習①
- 6(金) 野球応援練習② 関東高P連
- 8(日) 野球全校応援(ひたちなか市民球場)
- 10(火) 朝のあいさつ運動(生活・運営)
- 11(水) 野球全校応援の代休予定日
- 13(金) 朝トしなし日課 2年科目選択説明会
- 19(木) 1年性教育講話
- 20(金) 朝トしなし日課 交通講話 表彰式
ボクシング部壮行会 終業式
- 23(月) オープンスクール事前準備
夏季進学課外(~8/3)・3年模擬面接(~8/3)
- 24(火)・25(水) オープンスクール
- 26(木) 3年進路ガイダンス⑤

